

SOLIDARITÉ

Un verticalisateur offert par le Rotary club

REIMS

Le Centre de rééducation motrice (CRM IMC IEM) du Val-de-Murigny a accueilli les parents de Timothé que le Rotary Club de Reims en Champagne souhaitait aider pour l'achat d'un verticalisateur. Atteint par la maladie de Lesch Nyham, Timothé est accompagné au quotidien par l'équipe du CRM, ce qui lui permet d'avancer dans la vie, et le CHU de Reims qui l'aide à combattre sa maladie.

Les parents de Timothé ont quitté la région troyenne pour lui donner un meilleur suivi de sa pathologie sur Reims. Des Rotariens de leur région d'origine, relations « sportives » de son papa, l'ont mis en contact avec le Rotary Club de Reims en Champagne afin de l'aider pour l'achat d'un verticalisateur qui permettrait à Timothé de se tenir debout et se déplacer à la maison et sur des terrains adaptés.



Un enfant... et des parents heureux.

Dans son désir de « servir d'abord », le Rotary Club a pris en charge ce verticalisateur grâce aux fonds collectés par la participation de près de 40 Rotary Clubs français à l'opération Champagne menée

par le club rémois depuis seize ans. Pour chaque bouteille de champagne achetée par ces Rotary clubs, le viticulteur partenaire de l'opération reverse une « commission » au Rotary Club de Reims. ■